

Senftenberg

Haushalt steht zur Abstimmung

[17.10.2013] Bürger der Stadt Senftenberg können online wieder Vorschläge zum städtischen Haushalt unterbreiten und über die Verwendung der Mittel abstimmen.

Die Stadt Senftenberg in Brandenburg hat Anfang 2013 einen Bürgerhaushalt durchgeführt ([wir berichteten](#)). Wie die Stadt jetzt mitteilt, wird der Bürgerhaushalt mit dem Bürgerfonds und dem Vorschlagsrecht auch im kommenden Jahr weitergeführt. Vorschläge für den Haushalt 2015 und für die Verwendung der Mittel aus dem Bürgerfonds können bis zum 5. Januar 2014 an die Stadtverwaltung herangetragen werden – entweder über das Internet oder über ein Formular, das ab dem 23. Oktober 2013 im Rathaus ausliegen wird. „Ein weiterer wichtiger Termin des Bürgerhaushalts Senftenberg ist dann die Online-Abstimmung zu den Vorschlägen zum Haushalt 2015 vom 10. März bis 10. April 2014“, sagt Bürgermeister Andreas Fredrich (SPD). „Für Anfang April 2014 ist ein Vor-Ort-Termin an zentralen Punkten in Senftenberg vorgesehen, an dem die Bürgerinnen und Bürger die Vorschläge zum Haushalt bewerten können.“ Umgesetzt wird die Website zum Bürgerhaushalt mit der Lösung iKISS von Anbieter Advantic.

(ma)

Stichwörter: E-Partizipation, Senftenberg, Bürgerhaushalt, Bürgerbeteiligung, Andreas Fredrich,